

HALLO PARTNER

Und viele Bussis für eure Unterstützung





MARKTGEMEINDE WATTENS

Schützenkompanie, Swarovski Musik, Wiesenrock. Und noch so viel mehr. Wattens bietet den unterschiedlichsten Menschen eine kulturelle Heimat. Wiesenrock war 10 Jahre Fixstern am Wattener Kulturhimmel. Was es für die Gemeinde bedeutet hat? Unbeschreiblich. Danke dafür. Bleibt die Hoffnung: Dass auf dem Boden von Wiesenrock auch in Zukunft vieles blüht!

Thomas Oberbeirsteiner, Bürgermeister

RAIFFEISENBANK WATTENS RAIFFEISEN CLUB TIROL

Seit der Geburtsstunde von Wiesenrock ist die Raiffeisenbank Wattens mit dabei, seit 2012 auch der Raiffeisen Club Tirol. In seinen zehn Jahren entwickelte sich Wiesenrock zu einem der erfolgreichsten Festivals in Tirol. Wir sind beeindruckt von der unendlichen Liebe zum Detail, vom umweltbewussten und regionalen Gedanken. Auch abseits von Wiesenrock ist die Partnerschaft lebendig: Seit der Gründung des Kulturvereins Grammophon unterstützt die Raiffeisenbank Wattens dessen vielfältiges Jahresprogramm. Wir sind stolz, als Partner bei der zehnjährigen Erfolgsgeschichte von Wiesenrock dabei gewesen zu sein!

Christina Eder, Raiffeisen Club Tirol

Christian Haigner, Raiffeisenbank Wattens

Michael Purner, Raiffeisenbank Wattens

Christian Steinlechner, Raiffeisenbank Wattens





Die Förderung lokaler und regionaler Initiativen war Swarovski immer schon wichtig. Seit seinen Anfängen unterstützen wir Grammophon und Wiesenrock und sind begeistert davon, mit wieviel Idealismus dieser Verein ans Werk geht. Auch wenn das Festival mit 2017 sein Ende findet – Wir glauben fest an eine ereignisreiche Zukunft. Beim heurigen Wiesenrock sind wir mit der Swarovski Wasserschule und unserem Partner, dem Nationalpark Hohe Tauern, vor Ort und freuen uns auf euren Besuch.

Renate Gröber, Swarovski

Clemens Scheiber, Swarovski Wasserschule



WERKSTÄTTE WATTENS

Zwei Initiativen und zahlreiche gemeinsame Ziele: Die Werkstätte Wattens – das internationale Gründer- und Unternehmenszentrum – und Wiesenrock. Wir beschreiten neue Wege, mobilisieren Potenziale und entwickeln dadurch gemeinsam ein unverwechselbares Profil der Region. Beide sind ein Ort für Austausch und Begegnung, vernetztes Arbeiten und eine Spielwiese für Kreative. Im Fokus steht der Mensch und die Region – Hand in Hand mit der Nachhaltigkeit.

Caroline Hanisch
Christian Teissl
Alexander Koll
Nataša Oberleiter

Christian Perfler
Barbara Dibona
Matthias Neeff
Isabell Kurzthaler



VVT + Wiesenrock = Kaspressknödel + Suppe

Wiesenrock und VVT (Verkehrsverbund Tirol) passen zusammen wie Kaspressknödel und Suppe: Seit fast von Anfang an haben wir als Sponsor auf der Wiese mitgespielt. Das Spektakel in Wattens ist pffiffig, gibt den BesucherInnen etwas auf die Ohren und als Green Event steht es für die Anreise mit den Öffis. So muss ein Festival sein.

Thomas Bonora

Silvia Pfeil

Philipp Jurschitz

BÄCKEREI THERESE MÖLK

Therese Molk steht für Natur, Handwerk und Zeit. Und das Thema Nachhaltigkeit ist schon seit jeher eine zentrale Säule der Unternehmensphilosophie. Wir sparen bis zu 40 Prozent Energie durch modernste Technologien. Fangen jedes Jahr 500.000 Kilowattstunden, die uns die Sonne schickt. Backen nicht für die Tonne. Und denken weit über den Rand der Bäkerschaufel hinaus. Mit Wiesenrock arbeiten wir darum schon seit mehreren Jahren zusammen – als Teamverpfleger, als Brot-Bier-Lieferant und als Partner.

Matthias Mayr, Geschäftsführer
Stefanie Graber, Marketing





KLIMABÜNDNIS TIROL UMWELT VEREIN TIROL

Unser erster Green Events Tirol Star

GREEN EVENTS TIROL ist eine Initiative zur Förderung von nachhaltigen Veranstaltungen. Wir beraten, begleiten und zertifizieren Events, die auf ökologische, ökonomische und soziale Nachhaltigkeit setzen. Unser bisher erster und einziger GREEN EVENTS STAR ist das Wiesenrock Festival, und das schon seit drei Jahren. vDanke und Gratulation zum Jubiläum!

Martin Baumann, Umwelt Verein Tirol

Lisa Prazeller, Klimabündnis Tirol

Dagmar Rubatscher, Klimabündnis Tirol

Karin Bianchi, Klimabündnis Tirol





TIROL 2050

TIROL 2050 energieautonom und das Wiesenrock gehören zusammen wie Wärmepumpen und kühles Bier. Du verstehst nur Bahnhof? Keine Sorge! Schau auf unserem Stand am Dorfplatz vorbei und lerne den energiegeladenen Simon kennen – bei dem schmilzt jede Schokolade dahin. Und jetzt im Ernst: Liebes Wiesenrock, wir sind froh, euch beim Thema Energieeffizienz unterstützen zu dürfen. Das wird auf keinen Fall unser letzter gemeinsamer Tanz!

Sigrid Sapinsky

Dhara Meyer

Nicole Ortler



STARKENBERGER

Unverfälscht, frisch, tirolerisch – die Brauerei Starkenberger Bier blickt auf eine mehr als 200-jährige Geschichte zurück, in der stets Traditionsbewusstsein und Innovation perfekt vereint wurden. Nach wie vor kommt bei Starkenberger Bier natürliches Bergquellwasser in Kombination mit besten Rohstoffe nach dem Reinheitsgebot zum Einsatz. Beim diesjährigen Wiesenrock Festival ist Starkenberger zum ersten Mal dabei – Wir freuen uns auf ein rauschendes Fest!

Martin Stainer, Geschäftsführer

Roland Jura, Beratung und Verkauf